### npa2009.org

Nous sommes des milliers de travailleur-s-es, avec ou sans emploi, avec ou sans papiers, des jeunes, des retraité-e-s. des précaires, des militant-e-s politiques, associatifs, syndicaux, nouveaux ou anciens. Nous avons décidé de répondre à l'appel lancé par Olivier Besancenot à construire ensemble un Nouveau Parti Anticapitaliste. Nous voulons rassembler dans un même parti ceux qui veulent en finir avec le capitalisme. Nous vous appelons à construire toutes et tous ensemble une gauche qui ne renonce pas, une gauche de combat pour changer le monde.

# Par courrier, envoyez vos coordonnées à NPA Santé, 2 rue Richard-Lenoir, 93100 Montreu Pour prendre contexts eartre@npezoog.org

## Ni amendable, ni négociable! Retrait de la loi Bachelot!

La journée de grève nationale du 29 janvier a vu plus de 2 millions de personnes manifester contre la casse du service public, pour la défense du pouvoir d'achat et l'augmentation des salaires. Les personnels du secteur hospitalier se sont massivement mobilisés avec 21% de salaries grévistes. Ce succès donne des forces à toutes les lutes silencieuses qui murissent depuis des mois. C'est un encouragement à poursuivre les luttes!

### Le service public de santé menacé...

Le projet de loi «Hôpital, Patients, Santé, Territoires» présenté par la Ministre Roselyne Bachelot, sera débattu au parlement à partir du 10 février.

Cette réforme, sous prétexte de moderniser le système hospitalier, vise à mettre en pièce le service public de santé. A l'heure où Sarkozy met en place un plan de soutien de 360 milliards d'euros pour venir en aide aux responsables de la crise économique, il veut avec Bachelot nous faire croire que les problèmes dans la santé ne sont que des problèmes d'organisation.

On fait place nette aux cliniques privées : des groupements de coopération sanitaire regroupant dans un cadre privé les cliniques commerciales et les hôpitaux publics sont instaurés. C'est le partage du marché du soin avec la privatisation des activités jugées lucratives. Un directeur de l'Agence Régionale de Santé tout puissant, véritable préfet sanitaire, dirigera le tout et répartira les enveloppes budgétaires et des directeurs "manageront" les hôpitaux-entreprises. A 1035 hôpitaux publics au niveau national, on substituerait donc 300 territoires de santé.

Sous prétexte d'améliorer les coopérations locales et les parcours de soins, on réduit drastiquement les moyens disponibles et les capacités d'hospitalisation. Au minimum 20 000 emplois seraient supprimés à l'échelle nationale alors que les récents décès à l'hôpital ont mis en lumière les conséquences dramatiques que peuvent causer les manques de moyens!

#### Préparons la riposte!

Le 9 décembre dernier, une première manifestation a eu lieu à Paris pour le retrait de la loi Bachelot. La prochaine contre ce projet aura lieu le 12 février. Ensemble, nous devons refuser la privatisation de l'hôpital! Cette question est l'affaire de tous: personnels soignants, patients, futures soignés!

La mobilisation du 29 janvier nous a montrés que malgré la politique du gouvernement, de nombreux salaries sont prêts à se battre. Plusieurs régions sont déjà mobilisées contre les suppressions de postes, le regroupement ou la fermeture d'hôpitaux ou de services (Carhaix, Besançon et sa région, Poissy, etc..).

Le sentiment partagé est qu'on ne peut en rester là. C'est une réponse politique qu'il faut opposer au gouvernement : une seule journée de mobilisation ne suffira pas. L'enjeu est bien aujourd'hui de construire une grève générale. C'est à dire de préparer et faire converger toutes les résistances, pour l'emploi contre les licenciements, pour les services publics contre la casse systématique de ces derniers, pour l'augmentation des salaires, des pensions et des minimas sociaux. Comme en Guadeloupe, c'est la généralisation de la grève qu'il faut viser, seule solution pour infliger une défaite à Sarkozy et au Medef!

Soyons nombreux

**Manifestation POUR LE RETRAIT DE LA «LOI BACHELOT»**